



Director: Sergio Caballero

Presupuesto para el 2025 tuvo incremento de 900 mdp, informa Ana Paty

Cancún.- El presupuesto para el 2025 en Benito Juárez tuvo un incremento de 900 millones de pesos, gracias a la eficiencia recaudatoria, informó **Ana Patricia Peralta, presidenta municipal**.

En breve entrevista, la edil expresó que en el caso de la recaudación del predial, este impuesto “va muy bien”, con un 80 por ciento de recaudación en cuestión de recursos.

Reconoció que en el valor catastral sí hay un rezago, pero en cuanto al monto recibido rebasa ya la del año anterior.

Recordó que el pasado mes de noviembre la calificadora Fitch Ratings mejoró la calificación positiva del municipio, por el manejo **eficiente de las finanzas y la ejecución de los recursos**.

Afirmó además que en el presupuesto para el 2025 se hizo un incremento de 150 millones de pesos en participaciones.

“En los próximos días vamos a estar dando a conocer este presupuesto de egresos, para dar a conocer en que vamos a invertir en el municipio”, agregó finalmente.